
 

困ったり悩んだりしていませんか？

労働、不動産、税金、人権、福祉、健康

など生活全般について相談をお受けし、

専門の部署や専門家にお繋ぎします。

（秘密厳守、ご安心ください。）

私たち役員が交代でお受けします。

お気軽に相談ください。

【受付】 偶数月の13：00～15：00

☎ 0887-53-7001（香美教育会館）

※直接お越し頂いても結構です。

＜年間予定＞

香美市土山田町宝町2丁目15-6

香美教育会館内
☎ 08875-53-7001 Fax 0887-53-5911

e-mail:chuoeast-lsc@titan.ocn.ne.jp
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中央東

会 長 佐々木生男 南国市職員退職者会

副 会 長 入野 将佳 教職員友の会

〃 公文 勇雄 高退連南国香土長

〃 竹村 暢文 自治労退職者会

〃 後藤 和昭 連合東地域協議会

〃 和田 英二 四国労金高知東部ブロック

〃 恒石 雅彦 南国香美香南地区労福協

事務局長 －

事務局長次長西森 久幸 県職員退職者会

幹 事 西 一明 教職員友の会

〃 川田 耕平 教職員友の会

〃 藤川 光生 教職員友の会

〃 池本 志津 教職員友の会

〃 西岡 孝 ＪＰ退職者会

〃 清遠 眞介 ＮＴＴ退職者会

〃 松岡 和幸 県職員退職者会

〃 安岡 章 香南市退職者会

〃 宇根 由美 香南市退職者会

〃 時久 晃 南国市職員退職者会

〃 西添 智大 連合東地域協議会

〃 谷山 砂男 連合東地域協議会

会計監査 小松 恵子 教職員友の会

〃 岡﨑のり子 教職員友の会

役員紹介 2021～2023年度総会

佐々木会長の所感雑感

田舎の高速道路・高規格道路の運転マナーに喝 !!

新型コロナウイルスのオミクロン変異株が急激・高速・広範囲に

感染拡大していますが、皆様方には感染しないよう、十分に気を付

けて日常生活を過ごして下さい。

さて、本題の運転マナーで気になる事が度々見受けられます

①大幅な速度超過は駄目ですが、制限速度以下でノロノロ運転は交

通渋滞の原因になります。（50～60㎞で後続車を引き連れる等）

②車線のキープレフト走行のやりすぎ。（右側がずいぶん空白）左

の路側帯の白線を踏む行為や白線を跨ぐ行為は、走行不可の位置で

ありやめよう。大型車はまず車線を逸脱して走行しない。日本の道

路規格は、大型車両が車線を逸脱せずに走行できるよう車線幅は決

められている。

③トンネル内の無灯火は駄目です。他車両から無点灯車（特に黒色

系車等）は見えづらい。せめて車幅灯ぐらいは点灯させよう。（職

業運転手の無点灯走行は論外）

高速道路での運転が不慣れ、あるいは初心者、運転に余裕がな

いのか…そんなドライバーのなんと多いことか。

これらの運転行為は、都会の高速道路では通用せず大ブーイング、

又は「アオリ」行為を誘発する原因となります。

お互い気を付けましょう!!

「何でも相談」
８月から始めます！！

香美教育会館で

を開催しています

フードパントリーとは、生活困窮者を支援するために

食料を無料で提供する取り組みです。

「かみっこフードパントリー」は、昨年7月から香美市

社協と連携し、地元スーパーバリューの協力を得て毎月

第1・第3土曜日に開催しています。

2月5日(土)には、20人弱の人たちが食料を受け取っ

ていました。コロナ禍でアルバイトが減少し、生活が困

窮した大学生も来ていました。

中央東LSCは、活動の一環としてこの取り組みに参加

し、お手伝いしていきます。

「かみっこフードパントリー」

8月１０日 （水）

１０月１２日 （水）

１２月１４日 （水）

２月 ８日 （水）

13:００～１５:００

（高知県労福協 記）



五目賞 玉川直弘さん

頑張ったで賞 頑張った皆さん全員

各賞受賞者

大漁賞 森下和由さん

長いで賞 田所秀二さん

重いで賞 武市亜由美さん

8月に計画していましたが、雨や新型コロナの影響で延期になり、2021年11月14日（日）に手結

漁港で中央東ライフサポートセンター主催の「第1回家族で楽しく五目釣り大会」を開催することが

できました。開催前は釣果が期待できず、大会になるのかなぁと心配していましたが、意外といろ

んな魚に恵まれ楽しい釣り大会となりました。

2021年度 中央東ライフサポートセンター釣り大会

【開会式】 【釣り実施中】

釣果は、湾内でしかも午前中の短時間

にも関わらず、大きいボラ、良型の鯖、多

魚種が釣れ、笑い声、笑顔が溢れ、盛り

上がりました。

デカイ鯖を持ち帰っ

た田所さん、色んな

料理で美味しく頂い

たそうです！

参加者は、１３名でちょっと少なく残念でしたが、表彰式では全員が商品を頂きました。

初めての開催で準備等不手際もありましたが無事終れてホットしています。

初心者大歓迎、次回は多くの方の参加を期待しています。

【表彰式後の集合写真】

孫「引っ掛かった😢…」

爺「地球を釣ったかえ、

なかなか外れん…」

一番の大物（56ｃｍ 1.7ｋｇ）
を釣った武市さん
よう食べんのでリリース
ボラ「助かった～」

バケツの中を拝見
鯖を釣った西さん
「太っ！！」

佐々木会長「当た

りがない、魚も日

曜日やろか？」

（スポーツ・レク部会記）


